

## **UNE PROMESSE ANCIENNE**

OU

## L'ÉCHANGE DE CRISTAUX A LIEU

De Adama de Telos

Reçu le 17 janvier 2010, par ShaNiraa

Un bonjour cordial chers amis, ici Adama de Telos, je suis heureux de pouvoir me servir aujourd'hui, en tant qu'invité particulier, du canal de ShaNiraa. On pourrait dire que c'est un « message spécial » et mes frères et sœurs de la Fédération Solaire, par leurs énergies, m'ont aidé à construire un pont afin que je puisse utiliser ce pont spécial pour vous parler à travers ce canal.

Je viens pour vous rappeler un accord que nous avons conclu jadis. Il est possible que vous ayez oublié cet accord, car il y a déjà quelques années que nous nous sommes faites cette promesse. Pour être précis, cela fait 13.000 ans et quelques « poussières », mais son souvenir est caché en votre for intérieur car ce n'était pas seulement une promesse, en réalité c'était un serment puissant. Un serment qui devait garantir que nous nous retrouvions à ce moment-ci de l'histoire de Gaïa afin de faire un échange, afin que nous puissions sortir de l'intérieur de la Terre et que vous receviez la force d'ancrer définitivement votre cœur d'or.

2010 est une année tout à fait particulière. C'est l'année des miracles et l'année des guérisons, pour autant que vous ayez décidé de suivre le nouveau chemin. En 2010 aussi, l'ancien chemin comporte beaucoup de chaos et d'effondrements, mais cela ne doit vous toucher d'aucune manière, vous qui lisez ce message. 2010 est également l'année du 3. C'est l'année où l'humanité de l'extérieur de la Terre, les entités du cosmos et ceux de l'intérieur de la Terre se rapprocheront. C'est l'année où votre cœur peut quérir complètement et c'est ici qu'entre en vigueur cette ancienne promesse que je viens de mentionner. Je demande donc à ceux qui lisent ce message de me rendre un service tout à fait particulier. Je vous demande de faire un petit voyage en méditation. Faites ce voyage pour vous en silence ou bien, si vous guidez un groupe de méditation, lisez cette méditation dans le cadre de la soirée de méditation et accompagnez votre groupe à travers ce voyage. Il n'est pas nécessaire que toutes les personnes fassent ce voyage en parfaite conscience, mais si quelques-unes font cette méditation, cela libère une énergie qui est nécessaire afin que les autres travailleurs de la Lumière et les semences d'étoiles fassent ce voyage inconsciemment en rêve. Ce voyage est le moment de tenir cette ancienne promesse que nous nous sommes faites à une époque où le contact des habitants de la Terre extérieure avec ceux de la Terre intérieure était sur le point d'être interrompu pendant une longue période et de tomber dans l'oubli.

## La méditation :

Couche-toi ou assieds-toi confortablement, inspire quelques fois consciemment par le nez et expire par la bouche légèrement ouverte. Ce faisant, imagine que, par ton chakra couronne, tu inspires une lumière blanche pure qui, lors de l'expiration se répand dans tout ton être et qui, à travers tous tes pores, se répand dans le monde en emportant avec elle et en transformant tout ce qui ne t'est plus utile. Fais cette respiration jusqu'à ce que tu te sentes agréablement détendu. Rappelle-toi que ton for intérieur est infiniment grand, au point que tout ce que tu imagines y trouve place. Rappelle-toi la loi cosmique : « À l'intérieur comme à l'extérieur » et prend conscience de l'illusion du monde extérieur de la dualité qui, contrairement à ton for intérieur, semble si limité. En ton for intérieur, tout est possible, et en réalité il en est de même à l'extérieur lorsque tu as abandonné l'illusion de la limitation rigide de la dualité. Mère Terre trouve aisément place en ton for intérieur et là tu peux en même temps plonger toimême dans les profondeurs de l'océan.

Imagine maintenant que tu plonges dans les profondeurs de la mer. En ton for intérieur il est tout à fait possible de respirer sous l'eau et de voir clairement, ainsi tu peux tout simplement prendre plaisir à te baigner en toute liberté dans les océans merveilleux de Mère Terre.

Une école de dauphins te rejoint. Ressens cette énergie merveilleuse et sans pareil que ces êtres maintiennent depuis des millénaires sur Mère Terre. C'est une énergie de la joie enfantine que les personnes de l'ancien monde ont souvent perdu trop vite à cause de la dureté et de la souffrance de la dualité. Les dauphins rayonnent cet enjouement qui est contagieux et ils t'invitent maintenant à jouer avec eux et à les suivre. Prends le temps nécessaire pour savourer ce jeu...

Les dauphins plongent maintenant de plus en plus bas avec toi dans les profondeurs de l'océan, tu peux te tenir à la nageoire dorsale d'un dauphin et savourer à fond la plongée qui descend de plus en plus bas. Tu constates subitement que, contrairement à ce que tu pensais, dans les profondeurs il ne fait pas de plus en plus sombre, au contraire, une lumière rayonnante vient à votre rencontre et éclaire votre chemin.

Les dauphins t'accompagnent jusqu'à la lumière rayonnante et en approchant tu vois que cette lumière magique provient d'un cristal scintillant dont la pointe sort du fond marin. Les dauphins te déposent juste à côté du cristal et cèdent la place à 4 baleines qui se rassemblent en cercle autour de toi et du cristal. Chaque baleine se positionne dans une des quatre directions et est littéralement debout dans l'eau, la nageoire caudale en haut et la tête en bas, et elles entonnent leurs merveilleux chants de baleine. Pendant des millénaires, la tâche des baleines consista à équilibrer les fréquences sur Mère Terre en faisant vibrer les océans, des fréquences dont les êtres humains des époques respectives avaient besoin. Sans être remarqué, ces créatures merveilleuses ont rendu service à l'humanité, et maintenant tu peux être témoin de leur travail puissant. Tu sens que l'eau autour de toi se met à vibrer et que suite à cette vibration le cristal commence à vibrer et sa lumière à scintiller de plus en plus.

Toi aussi, tu es envahi par cette vibration, abandonne-toi et essaye simplement de sentir que ta vibration s'élève et se modifie.

Le fond marin et le paysage autour de toi commencent à se modifier. Cela semble être le cas, mais en réalité c'est ta vibration qui se modifie en ce moment et non ton environnement. Continue à t'abandonner à cette élévation vibratoire...

Peu à peu, tu aperçois de nouveau des contours et tu vois que tu as quitté l'océan et que tu te trouves au milieu d'une gigantesque ville de cristal. La pointe du cristal qui, il y a peu, sortait du fond marin, est maintenant la pointe d'une tour d'une hauteur d'environ 10 mètres qui fait partie d'un temple somptueux. Tu peux voir des bâtiments magnifiques en cristal et également les habitants élégants de cette ville et, à

ton étonnement, ces êtres majestueux s'inclinent devant toi comme si tu étais un roi attendu depuis longtemps et, en effet, ici ton arrivée a été attendu et espéré depuis longtemps.

Moi, Adama, j'ai l'honneur de t'accueillir à l'intérieur de la Terre. Il est possible que je sois accompagné, dans le cas où tu fais partie de ceux qui ont des membres de leur groupe d'âmes dans la Terre Intérieure.

Si tu le permets, j'aimerais te prendre dans mes bras pour t'accueillir. Permets que mon énergie puisse te toucher. Nous nous connaissons et si tu ne t'en es pas encore souvenu, je serais heureux que tu puisses maintenant t'ouvrir à cela. Mais si ce n'est pas encore le cas, alors c'est bien évidemment aussi en ordre.

Il est maintenant temps d'honorer cette promesse que nous nous sommes faites il y a des millénaires. Il s'agit là d'un échange de connaissances. On pourrait dire que nous échangeons des connaissances anciennes contre des connaissances nouvelles.

Je te demande maintenant de visualiser un cristal pur que tu tiens dans les mains. Et maintenant charge ce cristal avec toutes les connaissances que tu portes en toi concernant la nouvelle énergie. Cela t'étonnes ? Mon cher, ma chère, c'est toi qui portes en toi ces connaissances. Crois-tu que nous, de l'intérieur de la Terre ou bien vos frères et sœurs de l'espace vous apporterons ces connaissances ? Alors je te dis que vous attendez en vain car c'est vous qui avez fait ces expériences dans la dualité, c'est vous qui avez passé ces très nombreuses incarnations afin de créer justement cette énergie nouvelle. Et c'est également vous qui portez en vous toutes les connaissances. Charge maintenant le cristal dans ta main avec tout ce que tu penses être important à savoir pour nous sur cette énergie nouvelle, avec tout ce dont tu as déjà pris conscience et toutes les expériences que tu as faites dans ta vie au sujet de l'énergie nouvelle.

Pendant que tu fais cela, je prends moi aussi un cristal. Ce cristal contient l'ancienne connaissance. Ce n'est pas une sorte de connaissance magique telle qu'elle était jadis nécessaire dans l'ancien monde. C'est la connaissance du sentiment d'avoir un cœur parfaitement intact. C'est la connaissance d'être un être immortel, divin et créatif. C'est la connaissance des lois cosmiques et avant tout la connaissance de ressentir comment c'est d'ÊTRE avec cette connaissance. C'est votre connaissance que nous avons gardée pour vous afin qu'elle ne soit pas perdue dans les remous et les empêtrements de la dualité. Maintenant il est temps que nous échangeons les uns avec les autres ces connaissances, l'ancienne connaissance et la nouvelle connaissance.

Echangeons maintenant les cristaux que nous tenons en main. Donne-moi, qui représente ici les habitants de la Terre Intérieure, le cristal des connaissances concernant l'énergie nouvelle et reçois de ma part le cristal du souvenir concernant le cœur parfaitement intact et sanctifié.

Porte maintenant le cristal du cœur intact et sanctifié à ton chakra du cœur, inspire-le profondément en toi et permets-lui de s'ancrer de nouveau en toi.

Souviens-toi du sentiment d'avoir un cœur parfaitement guéri et prends conscience que ton véritable cœur n'a jamais été brisé. C'étaient toujours des émotions qui ont simulé à la perfection un cœur brisé, mais l'énergie de ton véritable cœur n'a jamais pu être détruite, elle pouvait seulement tomber dans l'oubli. Nous, les habitants de la Terre Intérieure, avons conservé pour vous cette connaissance oubliée jusqu'au jour où vous alliez honorer votre promesse et entamer votre voyage à l'intérieur de la Terre. Nous avons attendu cela avec joie car c'est la connaissance de la nouvelle énergie qui nous permettra de faire remonter à la surface les villes de la Terre Intérieure. Le lien entre la Terre Extérieure et la Terre Intérieure peut de nouveau être rétabli grâce au fait d'honorer la promesse.

Le cristal du souvenir de votre cœur intact et sanctifié aimerait se redéployer complètement. Durant cette année, de plus en plus de gens entamerons le voyage jusqu'à nous, que ce soit consciemment ou inconsciemment, de sorte que l'échange de tous les cristaux puisse avoir lieu. Et en vous engageant les premiers sur ce chemin, vous êtes ceux qui rendent possible ce voyage et qui « préparent » en quelque sorte la voie pour eux.

Après l'échange des cristaux, tu es cordialement invité à explorer les villes de la Terre Intérieure. Ce sera une joie pour moi d'être ton compagnon de voyage jusqu'à ce que tu sois prêt à retourner dans ton corps physique à la surface de la Terre. Avec le cristal du cœur guéri et sanctifié.

Je vous remercie tous pour le fait d'honorer cette promesse si importante pour l'ascension de Mère Terre et de l'humanité!

Soyez bénis dans un amour très profond.

Votre ami et frère Adama de Telos

Traduit de l'Allemand par Sophia (Belgique).

Le texte original se trouve en allemand sur : sternenkraft.at

Ce texte peut être reproduit, diffusé et utilisé en public à condition de : citer les auteurs tel qu'ils se sont définis eux-mêmes. Le texte ne peut pas être retravaillé ou modifié. En cas de diffusion, les personnes qui lisent/écoutent ce texte doivent être informées des conditions de la licence de ce texte. Chacune de ces conditions peut être annulée après un accord écrit des auteurs/ayants droit.

source: ashtar.sheran.free.fr

Copyright © 2010 – L' ASCENSION PLANÉTAIRE - Tous droits réservés Source: http://www.ascensionplanetaire.com/

